

LA SIAT DE CARABINEROS INVESTIGA LAS CAUSAS

Vuelca bus con hinchas de Colo Colo: hay dos heridos graves

El accidente ocurrió en horas de la madrugada de ayer en la ruta 5 Norte a la altura de El Panul e involucró a una máquina que viajaba desde Copiapó a Santiago. Los lesionados de diversa consideración, en tanto, fueron atendidos en recintos médicos de La Serena y Coquimbo.



A un costado de la ruta 5 Norte, a la altura del kilómetro 455, quedó volcado el bus que trasladaba a hinchas de Colo Colo. Las causas del accidente aún son investigadas.

OSCAR ROSALES

ÓSCAR ROSALES CID / Coquimbo

Una treintena de lesionados, dos de ellos graves, es el saldo que arrojó el volcamiento de un bus que trasladaba a hinchas de Colo Colo quienes se dirigían desde Copiapó a Santiago, luego de presenciar el partido en que el club se coronó campeón del torneo nacional de fútbol profesional.

Según lo informado por Carabineros, la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito, SIAT, está indagando las causas que provocaron que el bus, repleto de pasajeros, volcara a la altura del kilómetro 455 en el sector de El Panul en Coquimbo, hecho que ocurrió durante la madrugada de ayer.

Tras ello, los heridos fueron remitidos a los hospitales de La Serena y Coquimbo, además de otros centros de salud primaria, para su inmediata atención, quedando con el paso de las horas, solo dos de ellos internados por sufrir lesiones de gravedad.

De acuerdo a lo informado en el sitio del accidente por parte del capitán Eduardo Garrido, jefe de la SIAT, se trató de "un bus proveniente de la Región de Atacama con hinchas de Colo Colo que se desplazaba por la ruta 5 Norte con dirección hacia el sur. Al llegar al kilómetro 455, este bus vuelca en el lugar generando que haya 30 personas lesionadas las que se trasladaron a distintos centros asistenciales", señaló el alto oficial.

Al respecto, el capitán Garrido reconoció que ya manejaban algunas hipótesis sobre las causas del accidente, las cuales serían comunicadas al Ministerio Público una vez evacuado el informe pericial pertinente.

Referente a la responsabilidad del

“**Fuimos a ver el partido de Colo Colo, pero andamos en auto particular. Por eso no veníamos en el bus, pero sí venían unos amigos de nosotros”**

EDUARDO QUITRASANTA
 HINCHA DE COLOCOLO

30

Hinchas de Colo Colo sufrieron lesiones de diversa consideración tras el volcamiento del bus en que viajaban desde Copiapó a Santiago.

conductor de la máquina, el fiscal José Rivera –quien lleva adelante la investigación– informó que ya se realizó el control de detención respectivo y se determinó ampliar su detención hasta hoy. También mencionó que se le efectuaron pruebas de alcohol y drogas las cuales no arrojaron ninguna sustancia ilícita

“**Al llegar al kilómetro 455 el bus vuelca generando que haya 30 personas lesionadas las que se trasladaron a distintos centros asistenciales”**

EDUARDO GARRIDO
 CAPITÁN DE CARABINEROS Y JEFE DE LA SIAT

al momento de la conducción.

LOS HERIDOS

De los heridos que quedaron con lesiones graves, hasta el cierre de esta edición permanecían internados uno, en el hospital San Pablo de Coquimbo y el otro, en el hospital San Juan de Dios de La Serena.

En este último recinto se informó que ingresaron tres pacientes a la Unidad de Emergencias, cuyo traslado fue realizado por SAMU durante la madrugada del lunes. “Entre los usuarios, se contabilizó a una paciente de sexo femenino (27 años), que por la naturaleza de las lesiones (fractura) fue derivada al Hospital de Coquimbo. La otra usuaria, una niña de 3 años que se mantuvo en observación y

monitoreo durante la mañana, fue dada de alta. Por último, un paciente de sexo masculino (42 años), se encuentra estable y consciente, pero su condición de salud es de cuidado por lo que será ingresado a la Unidad Tratamiento Intermedio (UTI) del hospital serense para el manejo de un cuadro respiratorio”, se informó.

Por otra parte, desde el Hospital San Pablo de Coquimbo explicaron que hasta ese centro asistencial llegaron cuatro pacientes, de los cuales tres fueron dados de alta tras ser atendidos por los especialistas. En tanto, un cuarto permanecía internado en el área de posoperatorio, esperando su evolución para posteriormente determinar su alta médica.

HABLA UN HINCHA

Un seguidor de Colo Colo, identificado como Eduardo Quitrasanta, quien también asistió al encuentro jugado en Copiapó –pero que se movilizaba en un vehículo particular– se detuvo en el lugar donde el bus se volcó preocupado por el destino de los hinchas.

En conversación con Diario El Día, explica que “nosotros nos vinimos después del partido y pasamos la noche en Coquimbo, en el departamento de un amigo. Ahora que íbamos pasando nos encontramos con el bus volcado. Estamos preocupados por la gente, porque nosotros vamos devolviéndonos para Quillota y recién ahora que vemos esto nos enteramos del accidente. Hemos estado llamando a los amigos, pero no nos contestan, así que no sabemos cómo están”, narró el hincha colocolino.